

**Von:** Meike Lukat

**Gesendet:** Mittwoch, 22. Februar 2023 16:57:54

**An:** Buergermeisterin; Rat

**Betreff:** Rat 28.02.2023 : Top Sportplatz Hochdahler Straße - 20.000,-€ für externe Begleitung  
Fachplaner - Workshop mit Vereinen / Machbarkeitsstudie

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,  
liebe KollegenInnen im Rat der Stadt Haan.

nach Antrag der WLH-Fraktion wurde im BSA am 21.09.2022 einstimmig beschlossen:

**„Die Verwaltung wird beauftragt, im Rahmen der Haushaltsplanberatungen eine Beschlussvorlage für eine Fachplanung zur Weiterentwicklung des Sportplatzareals Hochdahler Straße vorzulegen und den Haushaltsansatz zu ermitteln. „**

[SessionNet | TOP Ö 11: Zukunftsfähige Planung Sportplatzareal Hochdahler Straße](#)  
[hier: Antrag der WLH-Fraktion auf Aufnahme eines Tagesordnungspunktes vom 10.09.2022 - verfristet eingegangen \(haan.de\)](#)

Im BSA am 08.02.2023 erhielt die Verwaltung den Auftrag den Beschluss vom 21.09.2022 bis zum 28.02.2023 umzusetzen.

Gestern im HFA teilte die Sportdezernentin Frau Herz mit, dass sie nun vom Betriebshof die Information erhalten hätte, dass dies Planungskosten in Höhe von 50 Td€ notwendig würden. Erneut zeigte sich, dass der Antrag missverstanden wurde.

Heute nahm ich nun selbstständig mit einem Fachplaner für Sportstätten telefonisch Rücksprache, welcher mir von Seiten des Sports empfohlen wurde und der Referenzen aus unterschiedlichen Städten hat.

Als Kostenansatz für Workshops mit Vereinen, um den Bedarf und die Machbarkeit, Realisierungsmöglichkeit auf dem Sportplatzareal zu erheben mit Darstellung eines Kostenrahmens, mögliche Zeitschiene der Realisierung und Präsentation dessen im Fachausschuss wurden ca. 20.000,-€ benannt.

**Daher beantrage ich im Namen der WLH-Fraktion:**

- 1. Es werden 20.000,-€ zum Produkt Sportplatz Hochdahler Straße für externe Dienstleistungen „zukunftsfähige Planung Sportplatzareal Hochdahler Straße“ eingestellt.**
- 2. Die Verwaltung wird beauftragt einen Fachplaner zu beauftragen, welcher mit einer AG Sportanlage Hochdahler Straße, an der sich alle Haaner Sportvereine beteiligen können, eine zukünftige Gesamtnutzung zu erheben.  
Diese soll dann mit einem Kostenrahmen dem BSA vorgestellt werden zur weiteren Beratung.**

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH-